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Jahresberichte 2020 
 

Andreas Lange 
 
Vorsitzender 

 

  
 

 
 

 
Ein sportlich besonderes Jahr – ein irgendwie sehr seltsames, ein bisher noch 

nie dagewesenes Jahr 2020 - ist zu Ende gegangen. Daher werden der 
Rückblick und insbesondere der Ausblick sicherlich nicht normal sein können. 

 
Die Corona-Pandemie hat unser aller Leben und die Welt des Sportes 

komplett auf den Kopf gestellt. Unsere Planungen für 2020 sind von einem 
normalen Sportjahr, das Olympia-Jahr sein sollte, mit all den geplanten 

Meisterschaften, Lehrgängen und Veranstaltungen ausgegangen. Seit dem 
ersten Lockdown sind seit März 2020 alle Meisterschaften und die meisten 

anderen Veranstaltungen ausgefallen. Vorstands- und Hauptausschuss-

Sitzungen im Präsenzformat mussten und konnten wir glücklicherweise 
sofort in Online-Formate umstellen. In dieser Zeit haben wir im Vorstand als 

auch mit dem Hauptausschuss unsere Kommunikation deutlich erhöht. Wir 
hoffen, dass dieses mehr an Kommunikation auch bei Ihnen in den Vereinen 

angekommen ist, denn der typische Kommunikationsweg – der Austausch 
am Beckenrand bei Veranstaltungen – fiel weg. 

 
Viele der Bezirksvereine haben es in der ersten und zweiten Welle der 

Pandemie geschafft, in den wasserfreien Zeiten alternative Trainings-
methoden bis hin zum Online-Training anzubieten. In dem kleinen Fenster 

im Sommer fanden einige wenige Vergleichswettkämpfe in teilweiser neuer 
Form statt.  

 
Anders als andere Bezirke haben wir im Oktober 2020 keine Bezirks-

meisterschaften in einer Halle mehr durchgeführt. Uns ging hier die 

Gesundheit der Schwimmer, Kampfrichter und Betreuer vor. Auch wenn es 
vielleicht in einem Hallenbad oder Freibad Ende September / Anfang Oktober 

2020 noch möglich gewesen wäre, war uns das gesundheitliche Risiko 
letztendlich doch zu hoch. 

 
Wann im kommenden Jahr wieder Wettkämpfe ausgetragen werden können, 

ist aktuell nicht vorhersehbar. Aktuell gehen wir davon aus, dass frühestens 
mit der Freibadsaison an Wettkämpfe in welcher Form auch immer zu denken 

ist. Der Vorstand hat den Fachausschuss Schwimmen beauftragt, für Juni als 
auch für September jeweils eine Meisterschaft im Freibad zu planen und 

diese auch auszuschreiben. Wir werden unter Einhaltung der uns gesteckten 
Rahmenbedingungen versuchen, den Aktiven entsprechende Formate als 
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Lehrgang, Wettkampf etc. anzubieten, damit sie dem Schwimmsport 
überhaupt erhalten bleiben.  

 
Hier bedarf es eines grundsätzlichen Neudenkens, was Aufgabe und Inhalt 

des Leistungsangebotes eines BSBS sein sollte. Dieses kann und muss in 
enger Abstimmung mit den Vereinen unseres Bezirkes erfolgen. Auch hier 

wird es zu einem Um- bzw. Neudenken kommen müssen.  
 

Gemeinsam mit unserem Hauptausschuss haben wir dieses Thema im 4. 
Quartal 2020 begonnen und die strukturellen Weichen für die Zukunft in 

Form der Ihnen zum Bezirkstag 2021 vorliegenden Satzungsänderungen 
vorgelegt. Wir nutzen die geplanten Vorstandsveränderungen (Ausscheiden 

der beiden stellvertretenden Vorsitzenden Verwaltung und Finanzen und des 
Schriftführers) sowie des ungeplanten Ausscheidens unseres FA-

Vorsitzenden Schwimmen zu einer Verschlankung und Professionalisierung 

der Arbeit im Vorstand. Der zukünftige Vorstand wird - Ihre Zustimmung 
vorausgesetzt – aus vier geschäftsführenden und einem nicht geschäfts-

führenden Vorstandsmitglied bestehen. Diesem Vorstand arbeitet ein 
Geschäftsführer zu.  

 
Da wir dieses mit Ihnen gerne im persönlichen Gespräch diskutieren 

möchten, haben wir von einem Online-Bezirkstag im März abgesehen und 
planen diesen Bezirkstag als Freiluft-Veranstaltung im Mai 2021. 

 
Sollten Sie unseren Vorschlägen folgen, stehe ich mit einem Team für die 

nächsten zwei Jahre weiterhin als Vorsitzender zur Verfügung. 
 

Allen, die uns, egal in welcher Funktion, mit Rat und Tat, mit Treue und 
Einsatzbereitschaft zur Seite standen und stehen, sage ich hiermit ein 

herzliches Dankeschön. Besonderen Dank möchte ich aber allen Fachaus-

schussmitgliedern und meinen Vorstandskollegen aussprechen, die so tat-
kräftig mit anpacken. Ihnen allen wünsche ich Gesundheit und den Erfolg, 

den sie sich für das Jahr 2021 vorgenommen haben. 
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Dr. Ulrich Steinmetz 
 

Stellv. Vorsitzender Sport 
 

 
 

 
 

 
Ein sehr bewegtes Jahr 2020 ist zu Ende gegangen. Im Januar und Februar 

konnten unsere Wettkämpfe noch wie gewohnt stattfinden. Unsere 
Sportlerinnen und Sportler waren gut für die für die ersten Wettkämpfe 

vorbereitet und sind mit viel Elan gestartet. Die Erfolge haben sich wie immer 
schon sehr früh in der Saison eingestellt. So wurden allein im Frühjahr 

insgesamt 10 neue Bezirksrekorde durch Katharina Wrede, India Tappe, 

Daniele Schreiber, Donna Hanning und Fynn Kunze aufgestellt.  
 

Doch durch die sich im März immer weiter ausbreitende Pandemie wurde 
sehr schnell klar, dass auch der Schwimmsport und unsere Vereine vor sehr 

große Herausforderungen gestellt werden würden. Im März ging dann alles 
sehr schnell und lang geplante Meisterschaften und Wettkämpfe mussten z. 

T. ganz kurzfristig abgesagt werden. Das bundesweit komplette Einstellen 
des öffentlichen Lebens stellte alle vor sehr große Herausforderungen. 

  
Dennoch haben es sehr viele Vereine in der Pandemie mit großem Einsatz 

und viel Kreativität geschafft, sich neue, alternative Trainingsmethoden zu 
überlegen und diese mit viel Elan, Engagement und Ideenreichtum 

umgesetzt. "Onlinetraining" wurde zum neuen Trend. 
 

In den Sommermonaten gab es einen ersten Lichtblick und Schwimmbäder 

wurden z. T. wieder geöffnet. Auch ein wenn auch reduzierter regelmäßiger 
Trainingsbetrieb im Wasser war unter Beachtung der "Hygieneregeln" wieder 

möglich. Neue Formen von Vergleichswettkämpfen und sportlichen Events 
wurden erdacht und umgesetzt. Schließlich wurden auch erste 

Schwimmwettkämpfe wieder erlaubt, wenn auch mit immensem logistischem 
und planerischem Aufwand für alle Beteiligten. Insgesamt sicher eine kleine 

positive Entwicklung, die durch den erneuten Lockdown Ende 2020 erneut 
abrupt beendet wurde.  

 
Ich bin sicher, dass wir zu gegebener Zeit 2021 auch wieder ins Wasser 

dürfen. Über erste Terminplanungen für Meisterschaften und Wettkämpf im 
Neuen Jahr wird bereits nachgedacht. Wann die Termine aber konkret 

werden können, hängt – wie auch 2020 - von anderen Faktoren ab.  
 

An dieser Stelle möchte ich mich bei allen ganz herzliche bedanken, die mit 

großem Engagement und Tatkraft geholfen haben, durch das Corona Jahr 
2020 zu kommen. Ich bin mir sicher, dass im Laufe des neuen Jahres 2021 

alles wieder viel besser werden wird. 
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Kommt alle gesund und zuversichtlich in das neue Jahr 2021.  

 
 

Klaus Haßelbring 
 
Stellv. Vorsitzender Verwaltung 

 
 

 

 
 

 
Meine Aufgaben, die sich zu den Vorjahren nicht verändert haben und die ich 

hier deshalb nicht wiederholen will, werde ich beim Bezirkstag 2021 in 
jüngere Hände geben und nicht mehr für eine Wahl zur Verfügung stehen.  

 
Ich war von 1978 - 1992 im Bezirksschwimmausschuss für Meisterschaften 

zuständig und dann seit Gründung des BSBS im Jahr 2002 im 
Bezirksvorstand tätig. 

 
Im Laufe der Jahre habe ich viele Erfahrungen gesammelt und Neues, 

Schönes und weniger Schönes erlebt. Irgendwann kommt der Moment, an 
dem man mehr nicht mehr viel zur Weiterentwicklung des Sports beitragen 

kann, in Routine verharrt und Abstand gewinnt. Dann ist es Zeit, Anderen 

Platz zu machen. 
 

Zu guter Letzt habe ich an den Planungen zur Umstrukturierung der 
Bezirksarbeit mitgewirkt, die bei diesem Bezirkstag ihren Abschluss finden 

sollen. Damit soll der Bezirk vor allem personell zukunftsfähig gemacht 
werden. 

 
Ich bedanke mich bei allen Wegbegleitern für die vielen gemeinsamen 

harmonischen Jahre. Die Bezirksarbeit hat mir immer Freude bereitet. 
  

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

https://img.ui-portal.de/oov/viewer/web/viewer.html?file=https%3A%2F%2Fturs.ui-portal.com%2Ftoken%2F-nkT6Xr9Wqziq6tB3JHm#page=1
https://img.ui-portal.de/oov/viewer/web/viewer.html?file=https%3A%2F%2Fturs.ui-portal.com%2Ftoken%2F-nkT6Xr9Wqziq6tB3JHm#page=1
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Frederik Ostwald 
 

Stellv. Vorsitzender Finanzen 
 

 
 

 
 

 
 

Meinen nunmehr letzten Kassenbericht und Haushaltsplan findet Ihr auf den 
Seiten 14 und 15. 

 
Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren. 

 

 
 

 

Torsten Eschner 
 
Fachauschuss Schwimmen - Vorsitzender und (noch) 

Sachbearbeiter DMS und DMSJ 
 

 
 

 
Es liegt kein Bericht vor. 

 
 

 

 

Kai Mario Falk 
 
Fachausschuss Schwimmen - Sachbearbeiter amtliche 

Veranstaltungen (ohne DMS/DMSJ) 
 

 
Es liegt kein Bericht vor. 
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Dr. Thorsten Fink 
 

Fachauschuss Schwimmen - Kampfrichterobmann 
 

 
 

 
 

 
Wie im letzten Jahresbericht für 2019 schon angedeutet, startete das Jahr 

arbeits- und erfolgreich in der Aus- und Fortbildung.  
 

Nach dem ruhigen Jahr 2019 starteten wir mit zwei Ausbildungen und fünf 
Fortbildungen direkt im Januar und Februar in das Jahr 2020. Diese waren 

sehr gut besucht, so dass wir 95 Kampfrichter fortbilden und 56 neue 

Kampfrichter zumindest im theoretischen Teil ausbilden konnten.  
 

Kurz nachdem wir unsere Maßnahmen beendet hatten, wurde der 
Schwimmbetrieb leider von heute auf morgen für einige Wochen und der 

Wettkampfbetrieb gar für einige Monate eingestellt. So konnten wir zunächst 
auch keine weiteren Lehrgänge planen. Für den Herbst hatten wir wieder 

Aus- und Fortbildungen geplant und waren auch in der Abstimmung für einen 
Lehrgang zum Auswerter und Protokollführer. Diese Maßnahmen waren 

leider nicht sehr stark nachgefragt und diesmal war unser Timing nicht so 
optimal wie Anfang des Jahres; pünktlich zu den ersten Lehrgängen setzte 

auch ein erneutes Kontaktverbot ein, so dass wir alle Lehrgänge absagen 
mussten. 

 
An dieser Stelle möchte ich mich bei den Referenten Ingmar Hahn, Matthias 

Schneider, Heinrich Tann, Hans-Jürgen Meinig, Kai Mario Falk und Sina Zeller 

für Ihren Einsatz bedanken. Ebenso geht ein Dank an die Vereine in Goslar, 
Hardegsen, Peine, Einbeck und Braunschweig für die Unterstützung bei der 

Durchführung der Veranstaltungen. Durch Eure unkomplizierte Überlassung 
von Räumlichkeiten und die perfekte Vorbereitung der Lehrgangsorte inkl. 

Verpflegung habt Ihr maßgeblich zur erfolgreichen Durchführung 
beigetragen und sichert uns allen somit auch die Möglichkeit, die Lehrgänge 

zu einem überschaubaren Preis anbieten zu können. 
 

Von den Sommer- bis zu den Herbstferien gab es ein Fenster, in dem es uns 
erlaubt war, Wettkämpfe durchzuführen. Dies haben einige unserer neu 

ausgebildeten Kampfrichter erfolgreich für ihre Praxiseinsätze nutzen 
können. Bei einigen Veranstaltungen war der Anteil an Kampfrichtern in 

Ausbildung ungewöhnlich hoch. Für diejenigen, die ihre Praxiseinsätze nicht 
vervollständigen konnten, werden wir Lösungen finden, sobald wieder ein 

Wettkampfbetrieb stattfindet. 

 
Das Positive an der Situation ist, dass der DSV beschlossen hat, dass 

sämtliche Kampfrichterlizenzen, diejenigen, die 2020 auslaufen und auch 
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diejenigen, die in den Jahren 2021 und 2022 auslaufen, automatisch um ein 
Jahr verlängert werden. Diese Verlängerung wird nicht in der Lizenz 

eingetragen. Somit konnten wir mit unseren beiden Ausbildungen zu Beginn 
des Jahres die Anzahl der Kampfrichter im BSBS um 56 erhöhen und nach 

dem kleinen Knick in den Zahlen der Kampfrichter im vergangenen Jahr 
wieder einen positiven Trend sehen. Bleibt zu hoffen, dass dieser Trend sich 

halbwegs in die kommenden Jahre retten lässt und die Einschnitte in den 
Schwimmsport, die wir in diesem Jahr erleben mussten und die noch immer 

nicht vorbei sind, nicht auf Jahre hinweg zu großen negativen Spuren 
hinterlassen.  

 
Für das Jahr 2021 hoffen wir auf einen etwas planbareren und aktiveren 

Verlauf. Für die ersten Monate werden wir keine Lehrgänge planen und 
hoffen dann, dass wir ab dem Frühjahr wieder in das Ausbildungs- und 

Wettkampfgeschehen eingreifen können. 

 
 

 
 

Daniel Koke 
 

Fachausschuss Schwimmen - Talentförderung, 
Talentnester, Mehrkampflehrgänge 

 
 

 
 

 
Das Jahr 2020 begann zunächst wie das vorherige Jahr begonnen hatte, 

nämlich mit der Durchführung der Mehrkampflehrgänge. Ende Januar führten 

wir einen KMK-Lehrgang mit 16 Kindern der Jahrgänge 2011 und 2012 in 
Greene durch. Als zweiter Trainer unterstütze mich Lars Rossmann und die 

Vorbereitung lief anfänglich problemlos. Als wir am 25. Januar jedoch dort 
ankamen, berichtete mir der zuständige Hausmeister, dass die Turnhalle 

einen Dachschaden hätte und wir sie nicht benutzen könnten. Somit fiel die 
altbewährte Landeinheit und das Herumtoben in der Turnhalle leider aus. 

Schnell überlegten wir uns Spiele, die wir in dem Flur zwischen Turnhalle und 
der angrenzenden Schule machen konnten. Obwohl der Flur recht eng war 

und der dortige Steinfußboden nicht zum Sporttreiben gemacht ist, verflog 
die Zeit wie um Fluge und es verletzte sich zum Glück niemand. 

 
Knapp einen Monat später waren wir wieder vor Ort. Dieses Mal waren die 

Schwimmerinnen und Schwimmer des Jahrgangs 2010 an der Reihe. 16 
Kinder nahmen am 22. Februar teil, die von Heike Belhustede und mir 

trainiert wurden. Das Turnhallendach war weiterhin defekt, aber dieses Mal 

waren wir besser vorbereitet und wir ließen nicht nur im Flur toben, sondern 
die Kinder konnten auch den Schulhof unsicher machen. Alles klappte dabei 

wieder reibungslos und die Kinder waren am Ende des Tages fix und fertig. 
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Dass dies der letzte Lehrgang des Jahres werden sollte, konnte zu diesem 

Zeitpunkt noch keiner ahnen. Der folgende SMK-Lehrgang, der für den 14. 
März geplant war, musste sehr kurzfristig abgesagt werden und auch der 

zweite geplante KMK-Lehrgang im Herbst plus die KMK 
Bezirksmeisterschaften im November und der Team Cup im Dezember fielen 

buchstäblich ins Wasser.  
 

Derzeit haben wir den zweiten Lockdown und es ist nicht abzusehen, wann 
wir überhaupt wieder mit dem Training beginnen können. Ich möchte an 

dieser Stelle nichts versprechen, was ich später nicht halten kann, aber ich 
werde versuchen, in 2021 den einen oder anderen Lehrgang durchzuführen. 

Hoffen wir das Beste. 
 

Bis auf ein baldiges Wiedersehen und bleibt gesund!!! 

 
 

 
 

Daniela Lange 
 

Fachausschuss Schwimmen - Freiwasser- und 
Mastersangelegenheiten 

 
 

 
 

 
Da sowohl die Freiwasser- als auch die Masters-Meisterschaften 2020 

aufgrund von Corona nicht durchgeführt werden konnten, gibt es von mir 

keinen ausführlichen Bericht. 
 

 
 

 

Wolfgang Köhlhoff 
 
Fachausschuss Wasserball - Vorsitzender 

 
 

 
 

 
 

Die Spiele der Bezirksoberliga (Winterrunde) konnten noch alle ausgetragen 

werden. Durch die Corona-Pandemie war es dann jedoch nicht möglich, eine 
Sommerrunde zu starten; der Spielbetrieb wurde bis auf Weiteres eingestellt.  
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Auch die Bezirkspokal-Runde konnten wir leider nicht bis zu Ende ausspielen. 
Wir haben mit den Vereinen versucht, für die letzten zwei Spiele - Halbfinale 

und Finale - noch Termine zu finden, um einen Pokalsieger zu ermitteln. Aber 
auch dies scheiterte wegen der Corona-Pandemie. 

 
In der Saison 2019/20 haben wir somit keinen Bezirksmeister und auch 

keinen Bezirkspokalsieger. 
 

Alle Vereine im Bezirk haben seit Ausbruch der Pandemie keine 
Trainingsmöglichkeit mehr, da die Badbetreiber ihre Bäder nicht öffnen 

wollten/wollen, obwohl die Hygienekonzepte der Vereine vorlagen. 
 

Bei der nächsten Technikersitzung wollen wir mit allen Vereinsvertretern 
besprechen, wie es weitergehen kann. 

 

Wie immer möchte ich mich auf diesem Wege für die gute Zusammenarbeit 
bei Jürgen Klein (Rundenleiter) und Christian Jelitto (Schiedsrichterobmann) 

bedanken. 
 

 
 

 

Jürgen Klein 
 
Fachausschuss Wasserball - Staffelleiter Bezirksoberliga 

 
 

Zunächst wünsche ich allen ein frohes und insbesondere gesundes "Neues 
Jahr 2021". 

 

Die Saison 2019/20 der Bezirksoberliga startete im 4. Quartal 2019 ihren 
Spielbetrieb wiederum mit sieben Vereinsmannschaften. Die terminierten 

Spiele der Winterhalbserie 2019/20 wurden bis Mitte Februar 2020 alle 
ordnungsgemäß abgewickelt.  Ebenso konnte die erste Runde im 

Bezirkspokal ausgetragen werden. 
 

Dann traf uns der durch das Corona-Virus bedingt der erste Lockdown, d. h. 
der Sportbetrieb und das Training im Schwimmen und Wasserball wurde 

behördlich untersagt. Unsere Schwimmbäder wurden geschlossen. Im 
Mai/Juni 2020 war die erste Welle der Corona-Pandemie soweit abgeklungen, 

dass wenigstens ein stark eingeschränktes Schwimmtraining wieder erlaubt 
wurde. Wasserballspielen blieb jedoch weiterhin untersagt. Der 

Landesschwimmverband Niedersachsen und der Deutsche Schwimmverband 
empfahlen die Meisterschaftsrunden im Wasserball abzubrechen und als 

beendet zu erklären. Dies erfolgte dann auch für die Bezirksoberliga und die 

Bezirkspokalrunde. 
 

Die Hoffnung, zum Winter 2020/21 wieder in eine neue Saison zu starten, 
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konnte nicht verwirklicht werden, da die Corona-Pandemie nicht überwunden 
war, sondern sich in einer zweiten Welle sogar noch verstärkte. So ist auch 

jetzt  Anfang Januar 2021 noch kein neuer Spielbetrieb in Sicht. Wir müssen 
abwarten, ob die jetzt angelaufenen Corona-Impfungen die Pandemie endlich 

eindämmen können. Dies wird vor Beginn des 3. Quartals 2021 wohl nicht 
der Fall sein.     

 
Den Vereinen im Bezirk fällt so die schwere Aufgabe zu, alle 

Wasserballspieler an Bord zu behalten und hoffentlich auch weiteren 
Nachwuchs für den Wasserballsport zu gewinnen, die die älteren Spieler 

irgendwann einmal ersetzen könnten, sodass unser schöner Wasserballsport 
erhalten bleibt. 

 
Liebe Wasserballer und Wasserballerinnen, bleibt möglichst gesund und hofft 

mit mir auf bessere Zeiten 

 
 

 
 

Christian Jelitto 
 

Fachausschuss Wasserball - Schiedsrichterobmann 
 

 
Wegen Corona ist der Spielbetrieb dieses Jahr seit März ausgefallen. Wir 

hoffen bald wieder ins Wasser zu dürfen und den Spielbetrieb wieder 
aufnehmen zu können. 

 
 

 

 

Andreas Helmold 
 
Fachausschuss Öffentlichkeitsarbeit - Vorsitzender 

 
 

 
 

 
 

Niemand hätte nach der Bezirksmeisterschaft "Lange Strecke" und dem 
DMS-Bezirksligadurchgang von einem Stopp der gesamten 

Wettkampfaktivitäten auch nur zu träumen gewagt. Doch Corona kam 
unvermittelt und hart und wann der gesamte Wettkampfsport wieder in einen 

Normalmodus übergeht, ist nicht zu sehen. Wir müssen uns gedulden. 

 
So bleibt nur ein kurzer Rückblick auf die Aktivitäten des Fachausschusses. 

Für den ersten Bericht im Januar 2020 war ich verantwortlich, den zweiten 
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im Februar schrieb Matthias Schneider. Dazu kamen noch einige 
Bezirksrekorde Anfang des Jahres. Von der coronabedingt ungewohnt 

erfolgten Übergabe der Urkunden und Schecks durch Vereinsvertreter zum 
Jahresende erschienen dann noch Kurzberichte auf der Homepage.  

 
Zum Ende des Jahres 2020 wurde die Swim&More eingestellt, wie und wann 

es mit einem angestrebten "neuen Organ" des DSV weitergeht, bleibt 
abzuwarten. 

 
Leider teilten mir Sina Zeller und Daniela Lange mit, dass sie im neuen Jahr 

2021 nicht mehr zur Verfügung stehen. Ich möchte mich an dieser Stelle für 
ihre jahrelange Unterstützung bedanken.  

 
So setzt sich mein Fachausschuss aktuell aus Matthias Schneider, Jan 

Schüler (allgemeine BM-Berichterstattung), Daniel Koke (Lehrgänge/KMK) 

sowie Wolfgang Köhlhoff (Wasserball) zusammen. Natürlich würde ich mich 
über weitere Unterstützung freuen. Wer anstatt eines Berichtes für seinen 

Verein/Kreis von einer Meisterschaft aus Sicht des Bezirks schreiben möchte, 
kann einfach auf mich zukommen. 

 
Es bleibt die Hoffnung, dass es bald weitergehen wird. Das Wichtigste für uns 

alle… daran glauben und dabeibleiben! 
 

Bleibt alle gesund! 
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Inventarverzeichnis (Stand 01.01.2021) 

 

 
 

WG-
Nr. 

Bezeichnung Beschaf-
fungsjahr 

Standort 

1 1 Beamer Dell 1800MP 2007 FA Schwimmen, Vorsitzender 

2 1 Startanlage Colorado 
INFINITY 

2009 FA Schwimmen, Vorsitzender 

3 1 Notebook Medion 2210 mit 

Tasche 

2010 FA Schwimmen, Vorsitzender 

4 16 Schwimmbretter 2010 FA Schwimmen, SB Mehrkämpfe 

5 1 Notebook Packard Bell 2011 FA Schwimmen, KR-Obmann 

6 8 Funkgeräte mit Koffer 2012 FA Schwimmen, Vorsitzender 

7 1 Moderationskoffer 2012 FA Schwimmen, Vorsitzender 

8 5 Bojen und 1 elektrische 
Pumpe für Freiwasser 

2012 MTV Gifhorn 

9 2 Zieltrichter-Bojen 2013 MTV Gifhorn 

10 2 Rollup-Banner mit Taschen 2013 FA Schwimmen, Vorsitzender 

11 1 Chronomix mit Drucker, 
HANHART, Modul 3 

2014 FA Schwimmen, Vorsitzender 

12 1 Drucker für Lizenzen Brot-
her DCP-L2520DW 

2016 FA Schwimmen, Vorsitzender 

13 12 Bahnenzähler mit Box  FA Schwimmen, Vorsitzender 

14 1 Bahnenzähler  FA Schwimmen, KR-Obmann 
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Kassenbericht 2020 
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Haushaltsplan 2021 
 
 

 


